



若あゆだより

第15号（令和7年7月9日）

岩脇小学校学校だより

3年生がスーパーマーケット見学へ行きました

7月3日、3年生が社会科授業の一環で町内のスーパーマーケットを見学させていただきました。阿南市小学生公共交通乗車体験事業を活用し、路線バス乗車料金を補助していただき、実施しました。

スーパーでは、さまざまな商品売り場を説明を聞きながら見学し、初めて見聞きしたことばかりで発見の連続となりました。また、ふだんは入ることができないバックヤードにも入れていただき、お店の舞台裏の様子も知ることができました。お店はお客様に気持ちよく買い物をしていただくため、また、安心安全な商品を販売するため、自分たちの知らないところでたくさんの工夫をしていることがわかり、有意義な見学となりました。今度、家族と一緒に買い物に行った時には、お店の方の努力を想像しながら買い物してくれることと思います。

ご協力いただいたスーパーのみなさま、たいへんお世話になりありがとうございました。



6年生が租税について学びました

7月3日、阿南法人会に所属されている(株)アズマ四国の方をお迎えして、6年生を対象に租税教室を行いました。

税金の種類や、税が自分たちの生活とどのように関わっているのかを楽しく学習することができました。また、今まで何気なく見てきたものが、税を使って作られたり、税のおかげで行われていることを知りました。税が自分たちの生活に深く関わっていることから、税を納めることの大切さを学びました。

